



COMUNICADO DE PRENSA

STEs-I celebra su Conferencia Sectorial de Educación

COMPROMISO CON LA EDUCACIÓN COMO SERVICIO PÚBLICO Y CON LAS CONDICIONES LABORALES DEL PROFESORADO

La Confederación de STEs-Intersindical celebrará del 17 al 19 de junio su Conferencia Sectorial de Educación en Almagro (Castilla-La Mancha), en el marco de su continuo compromiso con lo público y ante un paisaje político marcado por la deriva conservadora generalizada, por un lado, y la continua producción normativa de la actual administración educativa, ante la que STEs tiene el deber de tomar posición.

La Conferencia Sectorial de Educación organizará sus debates alrededor de cuatro grandes ejes temáticos: formación del profesorado, acceso a la docencia, integración del desarrollo profesional con la formación permanente, y autonomía de los centros educativos. Estos ejes hunden sus raíces en los principios sobre los que STEs ha estado basando su acción sindical desde su fundación, hace más de treinta años. La necesaria actualización de perspectiva no impide reafirmar que los pronunciamientos políticos clásicos de esta organización sindical siguen teniendo plena vigencia: desde la reivindicación del Cuerpo Único de enseñantes hasta la consideración de la enseñanza pública como eje vertebrador del conjunto del sistema educativo, pasando por el compromiso ineludible con el objetivo de transformar la escuela para aportar a la transformación social.

En unos momentos en los que la enseñanza pública se encuentra amenazada en casi toda la Unión Europea por el neoliberalismo más beligerante y por impúdicos intentos de mercantilización STEs-Intersindical se considera en la obligación de profundizar en sus análisis para definir una acción sindical precisa, a la vez combativa y responsable. Ser el modelo sindical más votado en el conjunto del Estado nos sitúa ante el compromiso de responder adecuadamente, desde nuestros principios, a las demandas de los sectores más comprometidos del profesorado.

Madrid, junio de 2011.